
1
111] 
111! __ ·--�
•11-.a11■1: llill••---

!!!!� 

.. 'Jllll 

m ·"""'•·•••1
'\ • ""!: _____ _. __ . 

�
---

�/// 

';"'' ��1M.;J�� \ :�r��
Ti 

ll ,!"_ T-�
f, :tf 

L!"-.. 

El carril bus, 
una realidad 

Las muieres 
del Getafe 
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El carril bus se 
convierte en realidad 

2 GETAFE 

-

Una de las reivindicaciones más solicitadas por 
Getafe, el carril bus, en la Carretera Nacional 401 o 
de Toledo, es ya una realidad. 

El pasado 13 de septiembre, el Ministerio de 
Obras Públicas, Transporte y Medio Ambiente, daba 
luz a las obras de acondicionamiento del carril bus 
en la carretera de Toledo, en ambas direcciones. 

La adjudicataria ha sido la empresa Cubiertas y 
MOZV con un montante de 541 millones de pesetas. 
En lo que resta de año la inversión será de 91 millo
nes y en 1995 se invertirán 450 millones. 

La inminencia de las obras y la adjudicación de 
éstas supondrán un desahogo para miles de ciudada
nos que utilizan esta vía de comunicación. 
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Viviendas para jóvenes: 
una buena noticia 

L 
A noticia ofrecida por el Director General del IVIMA, Mi

guel Palmero, en su visita a Getafe sobre la inminente cons

trucción de 145 viviendas para jóvenes en régimen de alqui

ler, debe alegramos a todos aunque no estemos encuadrados en 

ese sector de la población. 

Los jóvenes constituyen un colectivo que tiene numerosas difi

cultades para iniciar su vida propia con independencia de sus pa

dres. De todos son conocidos los obstáculos que encuentran para 

acceder al mundo laboral y a una vivienda digna. Por ello, la 

puesta en el mercado de estas viviendas tiene que suponer un ali

vio para estas dificultades. 

Además, la posibilidad de que ellos, a través de sus cooperati

vas, gestionen y sigan la construcción de éstas, dará participación 

a una parte de la población, tradicionalmente apartada de las deci

siones que les afectaban. 

Esperamos que todas las Administraciones demuestren la mis

ma sensibilidad que el IVIMA y el Ayuntamiento de Getafe, y 

cada una en sus competencias, pongan en marcha iniciativas que 

hagan menos dificultosa la trayectoria de la población juvenil. 

Una sociedad que cuenta con sus jóvenes es una sociedad viva, 

ya que trabaja con proyección de futuro. ■ 
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Las asociaciones juveniles: un problema 

L 
AS asociaciones juveniles en Getafe 
hoy en día constituyen un problema 
en sí mismas. Esto puede parecer 

algo vago pero trataremos de explicar mí
nimamente porqué. Problema para la ad
ministración que no siempre responde 
como debiera a las peticiones de las aso
ciaciones. Problema para los propios aso
ciados que no entienden claramente cuál 
debe ser su papel dentro del barrio o la 
ciudad. 

Desde nuestra asociación creemos que 
distinguir estos dos niveles distintos pue
de facilitar la compleja tarea de compren
der qué somos y para qué estamos. 

El primer problema lo constituye, mu
chas veces, la propia actuación de la Ad
ministración local. Nos encontramos con 
un doble lenguaje por su parte: por un 
lado "reuniones esporádicas" en las cua
les nos alaban y prometen tenemos en 
cuenta a la hora de planificar políticas en 
los barrios; por otra, el lenguaje "de espe
rar", de la incomprensión, de la falta de 
interés, de la utilización estratégica. Sir
van dos ejemplos, quizá mínimos pero 
desde luego muy elocuentes en lo que a 
talante y formas se refiere: retraso en la 
adjudicación de subvenciones (sin las 
cuales es muy difícil desarrollar activida
des) y escasos medios puestos a disposi
ción durante las fiestas del barrio (falta de 
punto de luz para las asociaciones) 

Creemos que un apoyo real a nuestro 
trabajo debe traducirse en acciones con
cretas, en pequeñas facilidades que poten
cien nuestra actuación. La Administración 
debe empezar a cambiar de formas, ya no 
nos valen los "mañanas" sino que quere
mos de una forma sencilla, sin tratar de 
rentalibilizarlo todo, comiencen a dar pa
sos en ese camino. Si es así, conseguirá 
que participemos más en proyectos intere
sante; pero si esta realidad no cambia 
nuestros recelos serán cada vez mayores y 
cuestionaremos de forma sistemática toda 
iniciativa por parte de la Administración. 

Pero también es preciso que seamos 
autocríticas. No debemos entender que to-

dos los problemas están fuera, muy al 
contrario NOSOTROS en muchas ocasio
nes somos quienes nos equivocamos de 
planteamiento. Si queremos que empiecen 
a tenemos en cuenta debemos ser cons
cientes, en nuestra opinión, de cuatro as
pectos: 

Asociación C.S. Rafael 
Nuestro trabajo se desarrolla desde hace unos 12 años en el barrio de la Alhón

diga. Desde que empezamos a trabajar hasta ahora hemos pasado por distintas eta
pas: empezamos trabajando en apoyo escolar para chavales y chavalas de E.G.B y 
poco a poco fuimos modificando el proyecto, sin abandonar el apoyo escolar, para 
dar cabida a otras realidades de los chavales/as en el intento de dar respuesta a su 
tiempo libre de una forma organizada y en coordinación con el resto de los grupos 
del barrio. 

En la actualidad nuestra acción trata de ser un poco más amplia e intentamos 
dar respuesta no sólo a la infancia si no a otros sectores de la población, creando 
una estructura que permite el funcionamiento de varios grupos que trabajan distin
tos aspectos sociales (infancia, mujer, medio ambiente, etc ... ) 

Nuestro intento es crear una estructura bajo la cual se desarrollen y coordinen 
diversos grupos que sirvan para llevar a cabo todo tipo de proyectos e iniciativas 
ciudadanas sin enmarcarnos estrictamente en el sector juvenil o adulto. 

Estamos en Maestro Arbós, 13 ■ 
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- Conocer muy bien nuestras limita
ciones. 

- Aclarar cuál es el compromiso so
cial en el que deseamos involucrarnos de 
una forma activa 

- Abrir nuestras asociaciones a la
realidad, debemos empezar a pensar que 
no todo se reduce al tiempo libre, sino que 
son otros los temas que mueven el barrio 
y la ciudad. 

- Ser capaces de lanzar retos a la Ad
ministración, ser capaces de ofrecer alter
nativas concretas sobre actividades y ac
ciones. 

En la medida en que entendamos estos 
dos niveles, y pongamos todos de nuestra 
parte, en un ejemplo de consenso y con
cienciación, seremos capaces de impreg
nar a los jóvenes unas ganas de asociarse 
y cambiar la realidad que les ha tocado vi
vir. Si no es así las asociaciones seguirán 
siendo un problema sin crecimiento ni fu
turo alguno. ■ 

¿QUIENES 
SOMOS? 

CLUB DE ROL "ASCALON" 

Nos constituimos como asocia
ción juvenil hace apenas un año, con 
el fin de difundir y practicar los "Jue
gos de Rol y simulación", aportando 
así una forma dinámica y creativa de 
entretenimiento con la que potenciar 
en nuestro tiempo libre algo tan pre
ciado y tan olvidado entre los adoles
centes como es la imaginación. A pe
sar de nuestra corta edad, ya conta
mos con más de un centenar de 
miembros y una recién creada sec
ción infantil para menores de quince 
años. 

También abordamos otra serie de 
actividades como la publicación de 
un fanzine, cursillos de pintura, con
tactos e intercambios con otras aso
ciaciones, partidas de Rol en vivo, 
etc. En todas las actividades se fo
menta la cooperación, el trabajo en 
grupo y la autoconfianza. 

Lo que nos hace empeñar nuestro 
esfuerzo y nuestra ilusión en este 
mundo épico-narrativo es el ansia de 
evasión de una serie de distracciones 
convencionales que no nos pemúten 
conseguir la misma relación con los 
demás y que tampoco enriquecen 
nuestras capacidades creativas y de 
expresión. 

Si quieres contactar con nosotros 
para tener mayor información acerca 
del "Juego del Rol", sólo tienes que 
pasarte un sábado por la mañana por 
la Casa de la Juventud. Te espera
mos. ■
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PSOE 

E 
L artículo de opinión que en nombre del Grupo So
cialista firmé en el pasado Boletín Municipal, lle

vaba por título "CUANTO PEOR, MEJOR" y descri
bía someramente iniciativas políticas y comportamien
tos que venimos padeciendo de nuestra "leal oposi
ción". 

Con el riesgo político de equi-
vocarme, presumo que a partir de 

Rabietas políticas 
este momento las diatribas --espe
cialmente de IU- irán subiendo de 
tono, puesto que empezamos a si-
tuarnos en un período preelectoral. 

Antonio Alonso Herrero No quiero, insisto, jugar a adivino; 
. . pero como decía un antiguo eslogan 

Portavoz del Grupo SoCJahsta televisivo, les invito a que perma-

---...-.._ 

�artido 
'pol'ular 

nezcan ustedes "atentos a la panta
lla". Son como niños, cualquier cir

cunstancia les vale, y si no existen causas objetivas de crí
tica, se la inventan. 

No obstante, no crean ustedes que todo es fruto de 
sus rabietas clásicas y ya endémicas, también existen 
consignas del "alto mando" de que no dejen de intentar 
al menos de "desayunarse" un socialista crudo a diario 
siempre que las circunstancias, sus circunstancias, lo 
permitan. No crean que les exagero. En el pasado pleno 
alguno de sus concejales más moderado en sus compor
tamientos y actitudes, ya nos amenazó con abandonar el 
salón de plenos. ¿Quiéren saber la causa? Pues simple
mente recordarles en el calor de un debate con absoluta 
flema y corrección, que su voto en otros parlamentos 
coincide con mucha frecuencia con el Partido Popular, y 
eso a la vista de las reiteradas observaciones que año 
tras año ha dirigido el señor Anguita a la opinión pública 
de este país de que "a la derecha ni agua" no dejaba de 
resultar curioso. Pongamos algún ejemplo de esa colabo
ración. 

E
S vergonzoso. A punto de cumplirse un año de la adju
dicación de la obra de reparación (80 millones de pese

tas) del Centro Cívico Alhóndiga, aún no se ha finalizado, 
aún no se ha cobrado el seguro por el siniestro, aún conti
núan los vecinos de la Alhóndiga sin un espacio propio, de 
ellos, donde desarrollar sus actividades de asociacionismo, 

La Alhóndiga ... 

sin Centro Cívico 

ocio y esparcimiento. ¿Qué pasa se
ñores del PSOE? ¿A quién van a 
pedir responsabilidades? Este 
asunto que empezó con poca luz 
sobre las causas técnicas del incen-

Juan Tomás Esteo Palomo 

Portavoz del Grupo Popular 

dio, que continuó con poca luz so
bre las responsabilidades derivadas 
del siniestro, continúa ahora en las 
tinieblas con los incumplimientos 
constantes y continuos de una obra 
sin fin, que afecta y perjudica gra

vemente al bolsillo de los ciudados y a un barrio que aún 
no ha podido disfrutar de su centro, compartido, no lo ol
videmos, con el Organismo Autónomo de Deportes. Nos 
decían hace escasos días que la inauguración para octubre. 
Ahora sabemos que la cosa va para rato. Explíquenlo uste
des responsables del Gobierno Municipal. Explíquelo us
ted, señor Alcalde. Los vecinos esperan respuesta. 

... Y los Consejos de Barrio: ¿para qué han queda
do? 

Lo decíamos a finales del pasado año 93: había que 
dinamizar los Consejos de Barrio, dotándolos de mayor 
autonomía, de mayor capacidad de decisión, potenciando 
la participación vecinal, único instrumento útil para el 
pleno desarrollo de una sociedad democrática. Lo adver
tíamos: si los responsables del gobierno municipal socia
lista no se tomaban en serio el papel de los Consejos de 

Irascibles concejales de IU, ¿no es cierto que existe un 
Presidente en el Parlamento Autónomo de Andalucía mer
ced a un acuerdo político de PP e IU? 

¿Miento cuando afirmo que en San Sebastián de los 
Reyes existe Alcalde comunista con los votos del PP? 

¿Me invento las reuniones periódicas de Anguila y Az
nar? ¿Con qué fines se producen? Siendo ustedes, según 
dicen, amigos de la "luz y taquígrafo", ¿por qué no hacen 
público el contenido de esas reuniones? 

¿Sueño cuando les digo que su máximo dirigente polí
tico en Madrid, Angel Pérez, afirmó hace unos días que 
ustedes no son una formación política subsidiaria, y que en 
un futuro están abiertos a realizar acuerdos con cualquier 
fuerza política? ¿También con el PP? 

No nos cuenten más historias, ni jueguen demagógica
mente con la opinión pública, porque cualquier persona que 
siga la vida política local conocerá sobradamente cómo se las 
gastan ustedes, son maestros de la negación y del derrotismo. 

¿Qué tipo de credibilidad, puede merecer una forma
ción política que hace unos años apostó -recuerdan lo 
que decía el señor Tamames cuando era dirigente de IU en 
Madrid- por la instalación de la Universidad Carlos III 
en Villaverde, para justificar después que el Partido So
cialista pretendía traer a Getafe un Colegio Mayor, cuando 
miles de ciudadanos nos estaban apoyando con sus firmas, 
para instalar un recinto que es el orgullo de esta ciudad? 
¿Han olvidado ya el ridículo tan espantoso que hicieron? 

¿Qué han hecho ustedes por la instalación del Polígono 
de San Marcos? Si funcionaba a "sumarse al carro" y si fa
llaba "los socialistas están locos". 

¿Qué están haciendo ustedes por el Polígono de Los 
Olivos? Están esperando que si la iniciativa socialista 
prospera sacar pecho apuntándose parte del tanto y salir en 
la foto. Si no diese resultado el proyecto ... "era una locu
ra". Para qué seguir, no son ustedes nada, dan pena, con su 
pan se lo coman. ■ 

Barrio en el camino de una adecuada descentralización 
municipal, éstos terminarían relegados a un segundo pla
no, perdiendo su verdadero sentido, el sentido que les 
dotó el Reglamento de Participación Ciudadana, que se 
ha quedado en el desván del Ayuntamiento, relegado por 
la actitud personalista de un gobierno municipal que con
tenta a las Asociaciones de Vecinos con acuerdos pun
tuales, sin consulta a la oposición, sobre determinadas 
actuaciones que entran de lleno en las competencias de 
los Consejos de Barrio. 

Lo vimos en el último Pleno del 16 de septiembre: el 
Alcalde propone la creación de comisiones para el enterra
miento de la vía férrea (al que por cierto, el Sr. Borrell ha 
condenado a la eterna espera), para la recuperación de los 
acuartelamientos de la Avda. John Len non y Avda. de los 
Angeles, para recoger las iniciativas vecinales con respec
to a la revisión del Plan General de Ordenación Urbana ... 
Asuntos que en los Consejos de Barrio habrían adquirido 
pleno significado. Son los Consejos la plataforma adecua
da, lo dice su Reglamento, para estructurar y "canalizar" la 
iniciativa vecinal. Allí en el seno de los Consejos, donde 
no sólo están representadas las Asociaciones de Vecinos, 
sino el resto de asociaciones y coordinadoras, adquieren 
verdadero sentido las reivindicaciones sobre enterramiento 
de la vía, la recuperación de cuarteles, las iniciativas veci
nales sobre el modelo de barrio que los vecinos quieren. 
Es allí, en los Consejos, donde se debería respirar la autén
tica participación vecinal. Es en los Consejos donde debe 
nacer el control a las actuaciones del Equipo de Gobierno. 
El problema no radica en las Asociaciones de Vecinos que 
han encontrado eco a sus justas demandas. El problema ra
dica en el Sr. Alcalde que debía haber canalizado estas pe
ticiones hacia cada Consejo. ■
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E 
N el último número del boletín municipal (15 de sep
tiembre) aparecían sendos artículos del PSOE y del 

PP en el que cada uno acusaba a IU de ser el aliado del 
otro (el PSOE que éramos aliados del PP y éste que lo 
éramos del PSOE). 

Este simple hecho, con inde-
pendencia del contenido de los es

Nada hay más poco honroso que morir matando. In
tentar confundir a la opinión pública es la única arma que 
le queda al desesperado, que sólo está en el poder para 
poder perpetuarse en él. 

A ninguna de las propuestas que usted enumera, IU se 

ha opuesto. 

¿ Quosque Tandem 
Catilina ... ? 

critos, señala una evidencia: IU es 
fiel seguidora de su programa y de 
sus votantes y sólo "se casa con al-
guien" cuando se avanza en la con
secución del programa. 

Para el buen fin del polígono de los Olivos hemos 
buscado empresas que concurrieran; el Hospital Univer
sitario se gestó cuando el PCE gobernaba en el Ayunta
miento, ¡cuánto retraso en su inauguración! 

Para la Universidad Carlos III, recuerden las firmas 

que recogió IU antes de que ustedes se pusieran en mar
cha. Pero queríamos una Universidad abierta al pueblo, 

no con rejas y vigilantes que impiden el paso. Alfonso Carmona 

No se preocupen señores del 

PSOE, nosotros vamos a poner todas 

Portavoz de Izquierda Unida 
nuestras fuerzas para que en Getafe 
y en otros lugares no nos gobierne la 
derecha, pero también y en la misma 

¿Para qué seguir? El pueblo coge antes a un cojo que 
a un mentiroso. Se miente no sólo cuando se falta a la 

verdad sino cuando se la enmascara. 

·�,�
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medida para que no triunfe una política de derechas. 
Y ustedes ... ¿están dispuestos a hacer los mismo?, 

¿qué van a hacer ustedes si ocurre lo mismo que en las 
elecciones europeas, esto es, que IU es la fuerza más vo
tada de la teórica izquierda? 

¿ Van a hacer lo mismo que a nivel nacional, "en burda 
copia de lo que allí ocurre" esto es, aliarse con la derecha 
(CiU), aliarse con el PP en el Pacto Autonómico exclu
yendo a IU? ¿Recuerdan ustedes gracias a quiénes su par
tido gobierna la Comunidad Autónoma de Madrid? 

Se olvidan ustedes de que esa Ley del Parque Regio
nal ha necesitado del apoyo de IU para promulgarse. 

En el artículo del PSOE se hace un "totum revolu
tum" de la oposición, hablando de ella en genérico como 
si IU y PP fueran lo mismo. 

Casi 300 iniciativas propuestas en esta legislatura 
avalan nuestro trabajo y nuestra capacidad de iniciati
va. 

¿Por qué no han aceptado nuestras propuestas de Em
presa Municipal del Suelo y la Vivienda, nuestras alter
nativas a la política de aparcamientos, la Empresa Muni
cipal de Limpiezas, el Plan de Prevención de Alcoholis
mo Juvenil, el Plan de Empleo, el Plan de Inmigración, la 

configuración del Area Social...? 
No olviden una cosa, el pueblo de Getafe cada vez 

tiene más conocimientos a pesar de que interesados voce
ros les intenten ocultar la realidad. 

¿ Quosque Tandem Catilina ... ? Hasta cuando Catilina 
vas a abusar de la paciencia nuestra ... "y de la del pue
blo". ■

EL ALCALDE DE NUEVO 

CON SUS VECINOS A TRAVES DE 

RADIO GETAFE 

El Alcalde de Getafe estará de nuevo 
con sus vecinos

) 
a partir del día 19 de Septiembre

)

a través de las ondas de Radio Getafe. 

El programa "USTED TIENE LA PALABRA" 
hilo directo con el Alcalde

) 
vuelve a estar 

con sus oyentes todos los lunes de 19:00 a 20:00 horas .. 

� 

RADIO GETAFE 

101.8FM 
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Se ha constituido una Plataforma Ciudadana 
para lograr el enterramiento de la vía 

E
L pasado 19 de septiembre, vein
tisiete agentes sociales de Geta
fe, entre los que se encontraban 

diferentes entidades ciudadanas, gru
pos políticos y sindicatos se constitu
yeron en Plataforma Permanente para 
conseguir el enterramiento de la vía. 

Estas entidades son las siguientes: 
Asociaciones de Vecinos de la Alhón
diga, Sector Tres, Centro-San Isidro, 
El Ventorro, El Bercial, Juan de la 
Cierva, Las Margaritas, Getafe-Cen
tro, y Getafe-Norte-El Casar; Platafor
ma Cívica vecinos avenida de España, 
Club de Petanca, Asociaciones de pa
dres de alumnos, Peña cultural taurina 
el Romerito, Coordinadora de la Ter
cera Edad, Asociación Cultural Pleya
des, Asociación Cultural Rafael Al
berti; PSOE, IU, PP, Juventudes So
cialistas, Juventudes Comunistas, 
Nuevas Generaciones, CCOO, y UGT. 

Se acordó, asimismo, la constitución 
de una Comisión Permanente que re
presentará a dicha Plataforma en todas 
las negociaciones y trámites que se 
lleven en un futuro. 

La próxima reunión de esta plata
forma se celebrará el próximo 29 de 
septiembre a las 19 horas, en la sede 
de la Federación de Asociaciones de 
Vecinos, en la calle Ricardo de la 
Vega, 2. ■

El Ministerio de Transportes adjudica la obra de 
construcción de la plataforma para el carril bus 

E
L carril bus en la carretera nacio
nal 401 está cada día más cerca, 
ya que el Ministerio de Obras Pú

blicas y Transportes adjudicó el pasado 
13 de septiembre la construcción de la 
plataforma para el carril bus. Esta obra 
supone una inversión total de 541 mi
llones de pesetas. Las obras empezarán 
en breve con una inversión de 91 mi
llones de pesetas durante 1994 y el res
to durante 1995. 

Esta obra abarcaría hasta el punto 
kilométrico 11,40 y consiste en la am
pliación de la plataforma en un carril 
por la calzada entre el barrio de Orcasi
tas y Getafe. 
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La ampliación de carriles se hace de 
distinta manera, de acuerdo con las ca
racterísticas actuales de la autovía. Por 
ello, desde el origen hasta el enlance 
del punto kilométrico 9,3, la ampliación 
se efectúa por el interior porque lo per
mite la anchura actual de la mediana. 
Sin embargo desde el punto kilométrico 
9,3 hasta el final, la ampliación se reali
za por el exterior porque el ancho de 
mediana es ya de dos metros solamente. 

La obra contempla también la modifi
cación de una pasarela existente en el 
punto kilométrico 10,9, así como la plan
tación de arbustos e hidrosiembras tanto 
en la mediana como en los terraplenes. ■
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Sus.o INDUSTAIAL DE PROMOCIÓN MlNC1IW. 

EN GllTAFL RI. ccLos 0uvo&> ?/ 
OETAFE INIOATIV,'S, SA 

MLNOP� 

PARCE• AS DESDE 3.000 A 22.000 M2. 

A PARTIR DE 15.000 PTS/M'-. 

SnuACl6N INMEJORABLE JUNTO AL NUDO SuR DE LA M-40, 
AL PIE DEL CERRo DE LOS .ANGEl.Es. 

EL AYUNTAMIENTO DE GETAFE HA CONVOCADO CON

CURSO PÚBUCO PARA LA VENTA DE PARCELAS DE USO 

_ INDUSTRIAL Y OFICINAS, EN SEGUNDA FASE DE 
BY-PASS M-4o

, PROMOCION DEL POúGONO INDUSTRIAL 

.�$T
os
� «Los Ouvos». 

GETAFE, COLINDANTE CON MADRID, ES UNA 

CIUDAD INDUSTRIAL Y UNNERSITARIA CON LAS 

INFRAESTRUCTURAS MÁS COMPLETAS DE LA 

REGIÓN I CON UNA MANO DE OBRA DE ALTA Y 

VARIADA CUALIFICACIÓN, CON TODOS LOS MERCA

OOS Y CENTROS DE INVESTIGACIÓN A SU ALCANCE Y 

EN EL CENTRO DE LA MÁS AMPUA Y MODERNA RED DE 

COMUNICACIONES. 

■ Recepción de ofertas: Ampliado hasta las 13 horas del día 3 de octubre de 1994.
(B.OC.M. de 2 de septiembre y B.O.E. de 8 de septiembre 
de 1994). 

La documentación e información podrá obtenerse: 

• En el Negociado de Contratación del Ayuntamiento de Getafe, el Ramón y Caja/ 22 ..
Tfno. 695 03 04.

• En Getafe Iniciativas, S.A. Municipal (GISA), el Ricardo de la Vega, 2, 1ú. piso. Tfno. 6815514.
(Concejalía de Desarrollo Económico y Medio Ambiente).



Llanto por 
un gitano 
de ley 
e ARLOS Heredia, "Tío Carlos" . 

para la gran mayoría, nos aban
donó con el comienzo del oto

ño. Tras su adiós quedaban más de se
tenta años en la brecha. El otoño de 
este patriarca gitano ha sido muy duro 
para todos su amigos y allegados. 

Autodidacta, gitano de pro e in
fatigable luchador por la igualdad 
de las etnias, son tres de las claves 
de la vida de un gitano de ley. Su 
palabra, pausada pero contundente, 
dirimía los litigios que surgían. Su 
filosofía de la vida arrastraba a mu
chos. 

De haberle conocido Lorca, algu
nos de sus versos estarían dirigidos a 
"Tío Carlos", y quién sabe si en el fondo 
nuestro gran poeta no intuyó a gitanos 
de tan gran calibre. 

Tocado con su sombrero y su in
separable bastón, el "Tío Carlos" vi
sitó varios países del mundo, dio 
conferencias en los lugares más pres
tigiosos y se codeó tanto con minis
tros como presidentes, sin descartar 
algunos monarcas. 

Su lucha siempre fue la misma, la 
búsqueda de la igualdad. Siempre es
taba al lado de los más débiles. Dio la 

Nueva calle en 

el Sector Tres 

El Pleno celebrado el 14 de sep
tiembre aprobó denominar como 
"calle de las Tres Carabelas" a una 
calle del Sector Tres, vertical a la 
Avenida de Juan Carlos I y parale
la a la calle del Nuevo Mundo. 

La denominación atiende a 
que el resto de los nombres de ca
lles de la citada parcela hacen re
ferencia al viaje colombino: calle 
del Quinto Centenario, del Des
cubrimiento, o la mentada del 
Nuevo Mundo. ■

"Tío Carlos" siempre miró de frente a la vida y a los problemas. Se fue, pero su recuerdo 
quedará para siempre. 

cara por los suyos y puso en su lugar a 
quien no entendía de leyes. 

Dentro de su etnia era la cabeza 
visible. Muchos estuvieron en su últi-

mo adiós. Una enfermedad acabó con 
su cuerpo. Su espíritu sigue entre no
sotros y el gran vacío que ha dejado 
difícilmente se podrá rellenar. ■

El "Tío Carlos" tendrá 
su plaza en Getafe 

E
N el próximo Pleno, que se cele
brará el 6 de octubre, la Alcaldía 
propondrá dar el nombre del falle

cido patriarca gitano, Carlos Heredia 
(Tío Carlos), a una plaza de la locali
dad. 

Dicha propuesta se debe a la labor de 
este hombre que entregó su vida y su 

quehacer diario a la plena integración 
de las razas y que siempre luchó por la 
justicia y la igualdad viniese de donde 
viniese la solicitud. 

Su recuerdo y memoria, grabada en 
la mente de todos, se verá sustentada 
con el nombre de la plaza y la instala
ción de un recuerdo. ■

Nace la Asociación de 

Vecinos ••Getafe Norte•• 

E
L pasado 26 de septiembre 
se constituyó una nueva Aso
ciación de Vecinos en Geta

fe. Esta Asociación que responde 
al nombre de Asociación de Veci
nos "Getafe Norte", engloba los 
nuevos barrios de Getafe, princi
palmente El Casar. Esta Asocia
ción podrá defender potencialmen
te los derechos vecinales de dos 
mil familias. 

Esta Asociación que nace con una 
vocación independiente y de servicio 
aprobó ayer su Junta Directiva así 
como los Estatutos por práctica una
nimidad, ya que se produjo una sola 
abstención. 

El primer acuerdo de esta Asocia
ción es ponerla en marcha, desde el 
punto de vista administrativo. Solicitar 
el número de identificación fiscal e ins
cribirla en la Delegación de Gobierno. 
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Se construirán 145 viviendas 
para jóvenes, en régimen de alquiler 

Dentro de cinco meses 
comenzarán las obras 
de construcción de 145 
viviendas para jóvenes 
en la zona norte de 
nuestro municipio, 
concretamente en "Los 
Espartales". Estas 
viviendas se ofertarán 
en régimen de alquiler 
y serán gestionadas 
por cooperativas 
formadas por los 
mismos jóvenes. El 
alquiler será de 15.000 
a 30. 000 pesetas, 
dependiendo del 
tamaño de las 
viviendas. Por otra 
parte, se han 
contratado las obras 
de acondicionamiento 
de las plazas interiores 
de la colonia de 
viviendas Nuestra 
Señora de los Angeles, 
en un precio de 50 
millones de pesetas. 
Estas noticias las 
dieron en rueda de 
prensa conjunta el 
Director General 
del IVIMA, 
Miguel Palmero, y 
el Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro. 
10 GETAFE 
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E 
N su visita a Getafe, el Director
General del IVIMA (Instituto de 
la Vivienda de Madrid), Miguel 

Palmero, explicó a la prensa los proyec
tos más inmediatos que tiene esta insti
tución con el ayuntamiento de Getafe. 
En su visita, estuvo en la Residencia 
Universitaria y en la colonia de vivien
das Nuestra Señora de los Angeles, po
pularmente conocida como de los "sin
dicatos". 

El coste de alquiler 
de vivienda 

para jóvenes 
será de 
15.000 a 

30. 000 pesetas Respecto a la construcción de vivien
das para jóvenes en régimen de alquiler, 

1 
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Miguel Palmero, aseguró que habían re
cibido con agrado la propuesta del 
Ayuntamiento de Getafe "Es muy inte
resante para el IVIMA que el resto de 
los ayuntamientos se sumen a esta ini
ciativa, de esta forma se reparte el es
fuerzo sobre la promoción de viviendas. 
En Getafe, se va a realizar esta primera 
experiencia, que cuenta con todo nues
tro impulso y todo nuestro apoyo. Sería 
muy importante para el IVIMA recibir 
propuestas tan razonables." 

Esta promoción de viviendas está 
subvencionada por el Estado dentro del 
denominado Plan Cuatrienal. Por ello, 
los créditos que se suscriben son a un 
bajo interés lo que posibilita el que es
tas viviendas puedan ponerse en el mer
cado de una forma asequible. El Direc
tor General del IVIMA aseguró que el 
coste medio por cada vivienda es de 
seis millones de pesetas. "El coste total 
de toda la promoción se estima en 800 
millones de pesetas. Así los jóvenes po
drán acceder al alquiler asequible de 
una vivienda. De 15.000 a 30.000 pese
tas, dependiendo del tamaño de éstas. 
Depende de que sean de uno, dos o tres 
dormitorios. Además, la selección la 
van a hacer los propios jóvenes, a tra
vés de cuatro cooperativas, formadas 
por ellos mismos." 

Próximamente comenzarán las obras 

de acondicionamiento de plazas y 

espacios públicos 

de la Colonia de los Angeles 

En cuatro o cinco meses comenzarán 
las obras y veinte meses después estarán 
en el mercado para que puedan disfru
tarlas los jóvenes de Getafe 

Colonia Los Angeles 

El Director General del IVIMA, vi
sitó también la colonia de viviendas, 
Nuestra Señora de los Angeles, popu
larmente conocida como de "los sindi
catos". Próxima a finalizar la rehabili
tación de estas 400 viviendas, se va a 
proceder a la contratación de las obras 
de ajardinamiento y acondicionamien
to de las plazas y espacios interiores. 
El precio de adjudicación de estas 
obras es de 50 millones de pesetas, 
que sumados a los 550 empleados en 

la rehabilitación de las viviendas, 
suma una inversión de 600 millones de 
pesetas. 

Miguel Palmero dio a conocer los 
proyectos de su departamento para esta 
colonia: "Estas viviendas están en régi
men de acceso diferido a la propiedad. 
A los usuarios actuales de éstas se les 
ofrecerá una amortización anticipada de 
ésta, de manera que puedan acceder a la 
propiedad antes de los 50 años estipula
dos en el contrato. A la vez se promul
gará un decreto de regularización res
pecto a la ocupación actual de las cita
das viviendas. Sabemos que alguna de 
ellas no las está disfrutando el adjudica
tario inicial, por lo cual estamos muy 
interesados en regularizar legalmente 
estas situaciones. ■
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La residencia de 

estudiantes 

abre sus puertas 

L
A residencia de estudiantes "Fer
nando de los Ríos", abre sus puer
tas. Estas nuevas instalaciones de 

la Universidad Carlos III servirán de 
alojamiento a estudiantes y profesores 
desplazados por razón de sus estudios 
a la citada Universidad. Los usuarios 
deben ser menores de 30 años. Tiene 
una capacidad de 355 plazas. 

Esta residencia recibe su nombre 
en memoria de Femando de los Ríos, 
uno de los más destacados intelectua
les de la España contemporánea, cuyo 
pensamiento político estuvo marcado 
pro una honda raíz humanista. Fue 
uno de los más destacados intelectua
les de la España contemporánea. Será 
un auténtico centro cultural, donde se 
desarrollen numerosas actividades que 
permitirán crear una vida universitaria 
rica y fecunda. 

Tiene una superficie de 5.752 me
tros cuadrados y atenderá prioritaria
mente las necesidades de alojamiento 
de los estudiantes, preferentemente 
becados. Todas las habitaciones cons
tan de un mobiliario integrado para 
zona de estudio y zona de descanso, 
cocina y cuarto de baño. 

Cuenta con servicios y áreas comu
nes como lavandería con lavadoras y 
secadoras que funcionan con monedas, 
cafetería con dos barras y cocina. ■

La Carlos 111 tendrá este curso cerca 

de diez mil estudiantes 

E
L presente curso 1994/95 estudiaran 
en la Universidad Carlos III cerca 
de diez mil estudiantes, concreta

mente 9.817 alumnos, 2.816 más que en 
el curso anterior. En este curso se impar
tirán por primera vez varias titulaciones 
nuevas, como la licenciatura en Docu
mentación, diplomatura de Estadística, 
ingeniería técnica de Mecánica, Electró
nica Industrial y estudios conjuntos de 
Derecho y Economía y Economía y Ad
ministración y Dirección de Empresas. 

Los planes de estudio de la Universi
dad Carlos ID son modernos y ya experi-

12 GETAFE 

mentados, Han sido ajustados a la Ley Or
gánica de Reforma Universitaria, una de 
las más importantes reformas del sistema 
universitario. Las licenciaturas tienen una 
duración de cuatro años y las diplomatu
ras de tres. Las ingenierías técnicas tienen 
una duración de tres años y la Ingeniería 
Industrial de cinco. Las clases tienen una 
capacidd media de 80 alumnos. 

El valor de las asignaturas dentro de 
los planes de Estudio está expresado en 
créditos, medida que hace referencia a 
la duración efectiva de las enseñanzas y 
también al valor que la Unviersidad le 

atribuye expresamente en el correspon
diente Plan de Estudios. Para obtener 
una determinada titulación es necesario 
haber obtenido el número de créditos 
que se fije para cada titulación en las 
materias que se establezcan en el Plan 
de Estudios. 

Las titulaciones están constituidas 
por asignaturas troncales (obligatorias), 
optativas y de libre elección. Así se pro
porciona a los alumnos una formación 
polivalente e integral que les permita 
desarrollar sus inclinaciones y desarro
llar su currículum. ■
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Elegido el Claustro Constituyente de la Universidad 

Peces Barba elegido Rector de la Carlos 111 

E 
N una segunda votación, debido 
a la falta de quórum en la prime
ra, Gregorio Peces Barba fue ele

gido Rector de la Universidad Carlos 
III el pasado 26 de septiembre. 

Esto supone que esta Universi
dad, en el plazo máximo de un año, 
tendrá un régimen legal normaliza
do. Asimismo, se eligieron los 
miembros de la Mesa del Claustro 
Constituyente, formada por dos Vi
cepresidentes, dos Secretarios y el 
propio Rector. 

Gregorio Peces Barba, significó 
que de esta manera se establecerá el 
Reglamento de Funcionamiento del 
Claustro Constituyente y los Estatu
tos. Una vez redactados y aprobados Gregorio Peces Barba

los Estatutos, el Claustro Constituyen
te se disolverá y se convocarán elec
ciones a Claustro Ordinario. 

Gregorio Peces Barba, Presidente 
hasta ahora de la Comisión Gestora ha 
sido un hombre significado en su lu
cha por el establecimiento del régi
men democrático actual, siendo uno 
de los padres de la actual Constitución 
a cuyo impulso se celebraron hace 
tres años unas jornadas históricas en 
torno a la actual Carta Magna Españo
la. 

En la actualidad compagina su fun
ción de Rector con la docencia en la 
Universidad Carlos III, en la que im
parte la asignatura de Filosofía del De
recho, Moral y Política. ■
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YA FORMAMOS El CENTRO COMERCIAL MAS DE 40 PROFESIONALES ... 
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Al SERVICIO DE 1.00� CllENTEk��UN BARRIO EN CONTINUO DESARROllO.
,� 

SietHe&dt4i� A / 0 MINUTOS DE MADRID, EN PERAlES DEl RIO. 
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l ¡Sót6�tal� UU,: !!t I ! Ji
-©-Ecov1 

desde 1982 

Pza. de Santo Domingo, entrada C/ Veneras, 9-3º • 28013 Madrid 
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La Fundación de Empleo crea el Servicio 
de Información y Orientación Profesional 
El Organismo Autónomo "Fundación Pública Local Getafe Formación y 
Empleo" ha creado un Servicio de Información y Orientación Profesional con 
el fin de facilitar información sobre cursos de formación Técnico-
Profesional y orientación para la formación profesional y la inserción laboral. 
Va dirigido a la población de Getafe en edad laboral que lo solicite, 
teniendo prioridad los colectivos más necesitados. El objetivo es preparar 
al usuario del servicio para la búsqueda activa de empleo. 

E
N la sociedad actual la información 
y orientación profesional es una ne
cesidad incuestionable tanto para los 

demandantes de empleo como para los 
alumnos, de enseñanza reglada y ocupa
cional. Los profundos cambios socio-labo
rales, la incorporación de las nuevas tecno
logías en la industria, la aparición de nue
vos perfiles profesionales, y la progresiva 
renovación de la formación, tanto reglada 
como ocupacional, explican esta necesidad. 

Plan de actuación 

El plan de actuación del Servicio 
de Información y Orientación Profe-

$t AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
1�Rí1Delega c i ó n  de 
',.� Educación y Formación 

Este servicio prepara 
al usuario para la 
búsqueda activa 

de empleo 

sional consta de distintos programas 
que son desarrollados paralelamente. 
Estos programas están apoyados en 
una base de datos, en la que está reco
gida toda la información de estudios 
profesionales, de formación ocupacio-

na!, de sistemas de ayuda al autoem
pleo, junto con varios directorios tan
to generales como de empresa. Esta 
información se proporcionará antes, 
durante y al finalizar los cursos de 
formación. 

Este plan incluye la colaboración con 
los distintos departamentos de orienta
ción profesional y la derivación en su 
caso a otros departamentos. 

El objetivo, tal y como decíamos an
teriormente, es preparar al usuario para 
la búsqueda activa de empleo. Favore
cer a este usuario un nivel de salida 
adaptado a las necesidades productivas 
de las empresas ■

i 'F •• ,.,;;. 
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del Organismo Autónomo para la Formación y el Empleo 

�tt,:

Personas en edad laboral (mayores de 16 años), preferentemente 
desempleados que deseen información y orientación sobre 

cursos de Formación Técnico-Profesional 

• J_�tj,\,
M�g.,e, 

��
Lunes a viernes, de 9 a 14 horas 
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Servicio de Información 
y Orientación Profesional (SIOP) 

C/ Leoncio Rojas, 17 
Teléf. 683 27 OO. Fax 683 78 71 



Comenzaron las obras de ampliación 

del Centro Cívico Juan de la Cierva 
La pasada semana comenzaron las obras de 

ampliación del Centro Cívico Juan de la Cierva. 

Dichas obras consisten en elevar una planta el 

edificio para instalar distintas dotaciones cívicas y 

culturales. La ampliación consta de 1.800 metros 

cuadrados que se unen a los 1.800 existentes. 

L 
A superficie total será de 3.600 me
tros cuadrados que tratará de cubrir 
las necesidades de este barrio tan 

populoso de Getafe que alcanza los 
35.000 vecinos. El presupuesto es de 
18 0 millones de pesetas. 

Se efectuará la remodelación de la 
planta baja actual y se construirá la 
planta alta. En ella se instalará una bi
blioteca, sala de lectura, y despachos 
destinados a colectivos vecinales y aso
ciaciones. 

Reuniones con los vecinos 

En otro orden de cosas, el pasado 15 
de septiembre, representantes municipa
les mantuvieron una reunión con la Aso
ciación de Vecinos de Juan de la Cierva. 
En esta reunión se pusieron de manifies-

to algunas mejoras para el barrio y los 
compromisos para ponerlos en marcha. 

Los vecinos reivindicaron que se in
troduzcan algunos cambios en el trans
porte, como por ejemplo la modificación 
del itinerario del autobús de Madrid. 
Concretamente, que la bajada la realice 
por la Avenida de Aragón en lugar de 
por la A venida de Los Angeles. Asimis
mo, solicitaron un adelanto en la hora de 
salida matinal. Actualmente el autobús 
interurbano que comunica Getafe con 
Madrid, sale a las 6 de la mañana. Pidie
ron que saliera a las 5,30 horas. 

Además, los vecinos solicitaron el 
asfaltado de la calle Albacete y más 
contenedores de vidrio, papel y pilas. 

El Ayuntamiento se comprometió a 
realizar las gestiones oportunas para conse-

Desde el 12 de octubre, 

en el Centro Cívico 

El Bercial tendrá Biblioteca 

E
L próximo 12 de octubre se inau
gurará la Biblioteca Municipal 
"Carmen Martín Gaite" en el ba

rrio de El Bercial. Esta Biblioteca estará 
situada en el Centro Cívico de este ba
rrio y es la tercera biblioteca que depen
de del Ayuntamiento de Getafe. Las 
otras son la central de "Ricardo de la 
Vega" y la "Jorge Luis Borges", situada 
en el Sector Tres. Esta biblioteca tendrá 
4.500 volúmenes. 

La superficie es de 160 metros cua
drados y se divide en cuatro secciones: 
adultos, infantil, juvenil y periódicos. 

Cuenta con 62 puestos de lectura y 
todos los documentos de la Biblioteca 
son de libre acceso, ordenados por ma
terias y se pueden llevar en préstamo. 

La red de Bibliotecas de la Comuni
dad de Madrid la forman la Biblioteca 
Regional, las 17 bibliotecas públicas de 
la localidad y las 110 bibliotecas muni
cipales repartidas en los 81 municipios. 

El horario de esta biblioteca es de 17 
a 21 horas de lunes a viernes,y sábados, 
de 10,30 a 13,30 horas. 

Carmen Martín Gaite 

La nueva Biblioteca de El Bercial lle
vará el nombre de esta escritora salman
tina nacida en diciembre de 192 5. Ha 
cultivado con éxito la novela, el cuento, 
y el ensayo histórico y literario. En 

1954 obtuvo el premio "Café Gijón" con 
El balneario, y en 1957, el premio Nada! 
por Entre visillos. Se consagró en 1978 

El Centro Cívico de Juan de la Cierva se 

amplía 

guir el cambio de horario e itinerario con el 
Consorcio de Transporte y solicitar a la 
Agencia de Medio Ambiente más contene
dores de recogida de papel, pilas, y vidrio. 

Los representantes municipales in
formaron sobre las obras de ampliación 
del Centro Cívico que comenzarán la pró
xima semana. La empresa adjudicataria 
es Cubiertas y MOZV y el presupuesto 
es de 323 millones de pesetas. 

Asimismo, se les facilitó el proyecto 
de remodelación de la A venida de Espa
ña para que la Asociación de Vecinos 
realizara una consulta entre los vecinos 
y que pudiesen formular alegaciones al 
citado proyecto. ■ 

En el Centro Cívico se instalará la Biblioteca 

con su maravillosa novela El cuarto de 
atrás. En su obra destacan también, en
tre otras, Las ataduras (1960); Retahí
las ( 1974), y la última, de este mismo 
año, La reina de las nieves. ■
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El fútbol no es sólo cosa de hombres 
e ON la irrupción de la Peña Geta

fense de Mujeres "Doña Rome
ra", se rompe ese dicho de que 

"el fútbol es cosa de hombres". A pesar 
de que será el próximo 6 de octubre 
cuando hagan la presentación oficial, 
esta docena de mujeres llevan apoyando 
a los de Las Margaritas desde hace 
tiempo. 

¿Intrépidas?, ¿atrevidas? Son sim
plemente aficionadas que esperan en 
un corto espacio de tiempo aumentar 
el número de asociadas. En su mayo
ría, amas de casa e incluso la mujer 
de algún directivo conocían el fútbol 
de refilón, aunque ahora son las pri
meras en apoyar al equipo constante
mente. 

Este pequeño grupo de mujeres conforman, 
y esperan aumentarlo, la recién creada Peña 
Getafense de Mujeres "Doña Romera". 

La condición que se exige para for
mar parte de la peña es ser mujer y so-

cia del Getafe C.F. Su misión es apoyar 
incondicionalmente al equipo. Para el 
futuro no descartan realizar otras activi
dades, aunque por el momento su obje
tivo está en consolidar y aumentar su re
cién creada peña. 

De momento se han puesto en contac
to con la directiva para negociar en pa
gos fraccionados el pago anual de su cuota 
y darse a conocer a los estamentos del 
club. Con su llegada al mundo del fútbol 
se puede decir que el graderío se viste 
con caras nuevas y energías renovadas. 

Como decíamos se presentan el pró
ximo 6 de octubre, en el antiguo Centro 
Cívico Alhóndiga, a las 18 horas. Aca
ban de darse a conocer, pero se intuye 
que darán mucha "guerra". ■

11 Trofeo de Mountain Bike 
11

Villa de Getafe" 

O
RGANIZADO por la Peña 
Ciclista Pandara con la colabo
ración del Organismo Autó

nomo Municipal de Juventud y De
portes del Ayuntamiento de Getafe, 
tendrá lugar el II trofeo de Mountain 
Bike "Villa de Getafe" el próximo 
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En este II Trofeo de Mountain Bike, se po• 
drá apreciar el auge alcanzado por una 
modalidad ciclista espectacular. 

domingo 23 de octubre en Perales 
del Río. Será la segunda edición de 
un trofeo presidido por la destreza y 
la espectacularidad. 

El trofeo dará comienzo a las 9,15 
horas y contará con la presencia de fi
guras destacadas de este deporte, tan
to a nivel autonómico como nacional, 
incluidos algunos de los campeones 
más conocidos. 

El Mountain Bike es la competi
ción en la que se utiliza la bicicleta 
de montaña de rueda de 26 pulgadas, 
más que está experimentando un gran 
auge en los últimos años. A nivel de 
competición se celebran a lo largo de 
la geografía múltiples campeonatos 
nacionales, autonómicos, provincia
les, además de otros grandes pre
mios. 

En esta edición se celebrarán tres 
carreras, una para corredores federa
dos, otra de promoción para todas las 
categorías y la última para corredores 
infantiles. Para estas dos últimas no 
es necesario poseer licencias federati
vas. 

La salida y la llegada será en Pera
les del Río junto a las urbanizaciones 
nuevas y el circuito de moto-cross en 
una zona de descampado, no atrave
sándose ningún área de tránsito de 
vehículos. La longitud del circuito es 
de 8,69 Km. y la distancia más alejada 
entre los puntos máximos es de 2,5 
km. Este transcurre junto a caminos 
próximos al Cerro de los Angeles, re
gresando nuevamente a Perales del 
Río. ■ 

Getafe contra la droga 

El próximo 16 de octubre, a partir de las 11 de la ma
ñana, se va a celebrar en Getafe la III Carrera Popular 
contra la droga. 

Bajo el lema "consume vitalidad, no cuesta nada"; este 
acontecimiento deportivo se viene a sumar a las iniciati
vas del Ayuntamiento de Getafe en la lucha emprendida 
contra la droga. 

Con un recorrido amplio por la localidad, con salida y 
llegada en la Plaza de España, se espera contar con una 
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masiva participación en pro de una causa más que loa
ble. 

El patrocinio de la prueba correrá a cargo de la entidad 
bancaria lbercaja y las inscripciones se podrán realizar 
entre el 5 y el 14 de octubre en cualquiera de las oficinas 
bancarias de la citada entidad. Por último, resaltar que 
para poder participar se abonará una cuota para reforzar 
la lucha contra la droga, destinando la totalidad del dine
ro a este fin. ■



En marcha la IX Gala del Deporte 

E
L soporte para 
llevar a cabo la 
elección de los 

premiados en la IX 
Gala del Deporte son 
las encuestas con la 
candidatura deseada. 
Esta encuesta, 
publicada en esta 
misma página, debe ser 
remitida al Organismo 
Autónomo de Juventud 
y Deportes que está 
situado en el Centro 
Cívico de la Alhóndiga, 
Plaza Rafael Pazos Pría, 
s/n., hasta el 14 de 
octubre. Este envío da 
la posibilidad al 
remitente de obtener 
una invitación para 
asistir a la celebración 
de la IX Gala. 
Este mecanismo es 
fundamental ya que 
sin él no sería 
posible conocer 
quiénes son los 
mejores del deporte 
para nuestros vecinos 
y concretamente para 
los lectores de 
nuestra revista. 

Los premios del l al 3 pueden 
¡,roponer a deportistas indivi
duales tanto como a equipos o 
selecciones. Las propuestas pue
den presentarse total o parcial
mente cumplimentadas. 
Es conveniente aclarar el motivo 
de la propuesta, y si se conside
ra necesario adjuntar el historial 
del candidato. 
El jurado �ene la decisión final 
sobre los premios. Su fallo será 
inapelable. 
Por cada encuesta presentada 
en el O.A.MJ.D. Dpto. de Admi
nistración (Plaza Rafael Pazos 
Pría, s/ n.) antes de las 13 h. del 
día 14 de octubre de 1994, reci
birán una invitación para asis�r 
a la IX Gala del Deporte de Ge
tafe (500 en total) 

ORGANISMO AUTONOMO 
DE JUVENTUD Y DEPORTES. 
AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

IX GALA DEL DEPORTE 

GETAFE 94 
PROPUESTA PARA LOS PREMIOS 

PREMIO 

1 PREMIO NACIONAL 
MASCULINO 

2 PREMIO NACIONAL 
FEMENINO 

3 11 PREMIO COMUNIDAD
DE MADRID 

4 PREMIO LOCAL 
MASCUUNO 

5 PREMIO LOCAL 
FEMENINO 

6 JOVEN VALOR LOCAL 
MASCUUNO e 21 AÑOS 

7 JOVEN VALOR LOCAL 
FEMENINO e 21 AÑOS 

8 CWB O EQUIPO LOCAL 
CATEGOIIA SENIOR 

9 CLUB O EQUIPO JUVENIL 
LOCAL CATEGOIW MENORES 

10 ENTIDAD o coumvo LOCAL 
POR PROMOCION DEI. DEPOffl 

11 PERSONAUDAD LOCAL POR 
PROMOCION DEL DEPOffl 

12 ENTIDAD O EMPRESA 
POR APOYO AL DEPORTE 

13 WOR PERIODlfflCA LOCAL 
POR DIFUSION DEL DEPOffl 

14 ENTIDAD LOCAL POI PROMOCION 
AL DEPOffl DE INIIGRAGON 

CANDIDATO MOTIVO 
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NO LO SÉ. PERO \'ODE
MO':, PRl:GUNTAR A 

,AQUEL QUE ViElllE 
CORR i EtJ t,O ... 

A: Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5). 
C: Abierto hasta las l O de la noche (cierra de 1.45 a 5). 

DIA 1: A: Madrid, 40 
B: Avda. de los Angeles, 43 

DIA 2. C: Perales, 11 
B: Avda. de Aragón, 34 
D: Madrid, 40 

DIA 3. A: Pza. Constitución, 10 
B: Alonso de Mendoza, 24 

DIA 4: A: Avda. Juan de la Cierva, 36 
B: Zaragoza, 12 

DIA 5: C: Sánchez Morate, 11 
B: Cervantes, 5 
D: Madrid, 40 

DIA 6: C: Garcilaso, 40 
B: Avda. de los Angeles, 9 
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VE.NA 
VE� LO 
QUE HE itl
VE.ÑTAOO. 

E.SPERO QUE VALGA
LA PEt-lA, PEQUEÑAvO. 
ESTA�A ESCUCHA�DO 
A Mi G�U�O f'AVO�iTO 

"GRiLlOS AfdNiCOS" 

T� Y TUS it.JVE!-JTOS. CUAt-190 t-lOS LiS�EMOS 
OE ESTE 0iCHO TAN t'ESl>l90 RECUéROAME 

� QUE TE f/.OMf>A UN i�/>.i:0. 

-
-

Farmacias 
B: Abierto hasta las 1 O de la noche. 
D: Servicio nocturno desde las l O de la noche a 9.30 del día siguiente. 

D: Madrid, 48 
DIA 7: A: Madrid, 85 

B: Avda. de Aragón, 16 
DIA 8: C: Colibrí, Bloque 42 

B: Avda. de España, 18 
D: Madrid, 40 

DIA 9: C: Valdemoro, 12 
B: Madrid, 111 
D: Madrid, 48 

DIA 10: A: Pintor Rosales, 2 
B: Alicante, 4 

DIA 11: C: Maestro Bretón, 19 
B: León, 6 
D: Madrid, 40 

DIA 12: C: Tarragona, 20 
B: Salvador, 6 
D: Madrid, 48 

DIA 13: A: Avda. de España, 48 
B: Salvador, 6 
D: Madrid, 48 

DIA 14: C: San Vicente, 13 
B: Avda. de las Ciudades, 54 
D: Madrid, 48 

DIA 15: C: Toledo, 34 
B: Galicia, 7 
D: Madrid, 40 
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¡ la rstá ! 
el resto ES F,401.,, llama 
a mejor pásate por aqu,' 
nuestro equipo human 
estará encantado de 
informarte de todo ••• 

COMPLEJO DEPOR' 

de la UNIVERSIDAD �.,, 
VELARDE, SIN • GEú 

1!683 300 

¡ lamos ! 
seguro que tenemos el 
horario apropiado y los 
días que fe van BIEN ·-

¡ Sigur ! \\ 
elige, LO QUE MAS ( \ 
1E GUSTE: t� a___ero�c,c__ ( 
musculación, s 
fútbol sala, bádmi 
baloncesto, taelcwondo. 
mantenimiento, squas 

EL/TESPCET. 
'I GESTION Y SERVIDOS, S_A_ 

[@" __ , 




